
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＜総会
そうかい

の様
よう

子
す

＞               ＜近況
きんきょう

報告
ほうこく

＞ 

                                          

    

 

   

 ＜○×クイズ！ ＞          ＜みんなで校歌♪＞ 

 

                                                                        

    

    

   

               

     

 平成
へいせい

２９年
ねん

５月
がつ

２７日
にち

（土
ど

）、白河市
し ら か わ し

図書館
と し ょ か ん

地域
ち い き

交流
こうりゅう

会議室
か い ぎ し つ

にて、「やしお会
かい

第
だい

１６回
かい

総会
そうかい

」

が行
おこな

われました。 

３月
がつ

に卒業
そつぎょう

したばかりの新
しん

会員
かいいん

も駆
か

けつけ、総会
そうかい

は終始
しゅうし

和
なご

やかな雰囲気
ふ ん い き

で進
すす

みました。

役員
やくいん

から平成
へいせい

２８年度
ね ん ど

の事業
じぎょう

報告
ほうこく

や決算
けっさん

報告
ほうこく

のほか、平成
へいせい

２９年度
ね ん ど

の事業
じぎょう

計画
けいかく

や予算案
よ さんあ ん

な

どが提案
ていあん

され、承認
しょうにん

されました。また、新役員
しんやくいん

も選出
せんしゅつ

されました。 

総会
そうかい

後
ご

のレクリエーションでは毎年
まいとし

恒例
こうれい

の○
まる

×
ばつ

クイズが行
おこな

われました。やしお会
かい

行事
ぎょうじ

や

西郷
にしごう

支援
し え ん

学校
がっこう

にちなんだ問題
もんだい

が出
だ

され、やしお会
かい

会員
かいいん

の皆
みな

さんは「うーん…。」と悩
なや

みなが

ら、または自信
じ し ん

をもって、○×札
ふだ

を出
だ

していました。全問
ぜんもん

正解者
せいかいしゃ

も大勢いました。さすがです

ね。 その後
あと

自己
じ こ

紹介
しょうかい

を兼
か

ねて、一人
ひ と り

ずつ近況
きんきょう

報告
ほうこく

を行いました。会員
かいいん

の皆
みな

さんはマイクが

回
まわ

ってくると、それぞれの名前
な ま え

やメッセージ、仕事
し ご と

の様子
よ う す

などについて話
はな

してくれました。 

最後
さ い ご

に懐
なつ

かしい校歌
こ う か

もみんなで歌
うた

いました。校名
こうめい

変更
へんこう

にともない校歌
こ う か

の歌詞
か し

もかわり、新
あたら

しい校歌
こ う か

を心
こころ

をひとつにして歌
うた

いました。短
みじか

い時間
じ か ん

ではありましたが、楽
たの

しい時間
じ か ん

を過
す

ごす

ことができました。 

次回
じ か い

は、８月
がつ

２６日
にち

（土
ど

）に「夏
なつ

のつどい」が行
おこな

われる予定
よ て い

です。今年度
こ んね んど

は、白河市
し ら か わ し

のアナビ

ースポーツプラザ（白河市
し ら か わ し

中田
な か だ

）にて、レクリエーションダンスを計画
けいかく

しています。会員
かいいん

の皆
みな

さん

には案内
あんない

をお送
おく

りしますので是非
ぜ ひ

ご参加
ご さ ん か

ください。 

 

 

を計画
けいかく

しています。会員
かいいん

の皆
みな

さんには案内
あんない

をお送
おく

りしますので、是非
ぜ ひ

ご参加
さ ん か

ください。 

同窓会
どうそうかい

「やしお会
かい

」 第
だい

１６回
かい

総会
そうかい

 

 

新役員
しんやくいん

について、 

いかがでしょう

か。 

承認
しょうにん

します。 

×だと思
おも

う！  

第
だい

３ 問
もん

！  

なにを話
はな

そうかな？  

 

あぁ西郷
にしごう

西郷
にしごう

 

支援
し え ん

学校
がっこう

♪♪

♪ 


